

# **CON VARIAS MISAS SE CELEBRARÁ LA FIESTA DE SAN JOSEMARÍA**

El Cardenal Bergoglio presidirá una Misa en la catedral Metropolitana. Habrá otras celebraciones en Capital Federal, Avellaneda, Pilar, La Plata, San Miguel, San Isidro y Santos Lugares, entre otros sitios. También en muchas ciudades del interior del país como Salta, San Juan, Mendoza, San Luis, Rosario, Tucumán, Posadas, Córdoba y Mar del Plata tendrán sus celebraciones. Josemaría Escrivá fue

canonizado por el Papa Juan Pablo II, el 6 de octubre del 2002, en Roma

21/06/2005

El 26 de junio próximo se celebrará el 30° Aniversario del fallecimiento de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei. El Cardenal Jorge Mario Bergoglio, arzobispo de Buenos Aires, presidirá una solemne concelebración el 28 de Junio a las 19.00hs en la Catedral Metropolitana.

San Josemaría Escrivá de Balaguer nació el 9 de Enero de 1902 y, por una inspiración divina, fundó el Opus Dei el 2 de Octubre de 1928. Desde ese día dedicó su vida a promover la búsqueda de la santidad y el ejercicio del apostolado a través del trabajo cotidiano.

Cuando visitó la Argentina en 1974, en reuniones informales con miles de personas de los más distantes puntos del país, decía: “Por eso tú, para ofrecer a Dios durante el día tu trabajo profesional, de modo que a Él le agrade, lo harás cada día mejor, con más rectitud, con más empeño, con más afecto. Pensando no sólo en ti y en los tuyos, sino en la sociedad entera, en los demás. Me dices que es muy difícil, pero yo sé que lo haces, porque tienes un corazón grande”.

El 6 de Octubre de 2002, fue canonizado por Juan Pablo II, quien comentaba en una audiencia con los peregrinos de la canonización: “Escrivá de Balaguer fue un santo de gran humanidad. Todos los que lo trajeron, de

cualquier cultura o condición social, lo sintieron como un padre, entregado totalmente al servicio de los demás, porque estaba convencido

de que cada alma es un tesoro maravilloso. En efecto, esta actitud de servicio es patente en su entrega al ministerio sacerdotal y en la magnanimitad con la que impulsó tantas obras de evangelización y de promoción humana a favor de los más pobres.”

La fiesta de San Josemaría también es una oportunidad para recordar el impulso que dio en su visita a la Argentina en 1974 para que en nuestro país se procure promover la dignidad de cada persona. “De acuerdo que hay una ola de rebelión que no da soluciones a la vida. Pero tú y yo debemos ser rebeldes de los otros, de los que dan soluciones: soluciones de justicia y soluciones de caridad, soluciones de cristianos”. A partir de su impulso surgieron un sinfín de emprendimientos asistenciales y educativos: tales como una universidad, con su hospital universitario, colegios para

trabajadores rurales, escuelas de enfermería y hotelería, residencias universitarias y talleres de capacitación técnica entre otros.

Además de la Misa presidida por el Cardenal Bergoglio están previstas las siguientes celebraciones:

### **Para el Sábado 25 de junio:**

Catedral de La Plata (Calle 14, entre 51 y 53, La Plata) a las 12:00 hs.  
Preside Mons. Marino, obispo auxiliar de La Plata.

Iglesia de Nuestra Señora de Lourdes (Av. La Plata 1800, Santos Lugares) a las 11.00 hs. Preside Mons. Rodríguez Melgarejo, obispo de San Martín.

Catedral de San Miguel (Belgrano 1257, San Miguel) a las 11.00 hs.  
Preside Mons. Mollaghan, obispo de San Miguel.

Iglesia de San Juan Bosco (Av. Márquez 3031, San Isidro) a las 11:30 hs.

**Para el lunes 27 de Junio:**

Parroquia San Luis de Tapiales (San Justo), a las 19.30hs.

Parroquia Nuestra Señora de Luján de Sarandí: a las 19.00hs. Preside Mons. Frassia, obispo de Avellaneda quien entronizará una imagen de San Josemaría en el templo.

**MÁS INFORMACIÓN: OFICINA DE COMUNICACIÓN DE LA PRELATURA DEL OPUS DEI EN LA ARGENTINA**

TEL. 4811-8050 / E-MAIL:  
INFO@OPUSDEI.ORG.AR

misas-se-celebrara-la-fiesta-de-san-  
josemaria/ (09/02/2026)